



つくし通信

2021年5月 第1号



お外遊び！嬉しいね

春風が心地の良いなか、園庭をベビーカーで散歩したり、お砂場であそんだり、外遊びを満喫しています。

新年度7名から始まったつくし組も、現在12名。新しい環境に涙していた子ども達も、今では少しずつ慣れて笑顔も見せてくれるようになりました。子ども達のニコニコとした表情を大切に、また、健康面に配慮して行きたいと思っておりますので、お家で気になったことがある際には、些細な事でもお知らせください。よろしくお願い致します。



ほいくえん！楽しいね

朝のお集まり風景



みんな手遊びに夢中で見入っています。なんだか楽しそう♡

おもちゃ遊び、楽しいよ♡



保育園に慣れてきました♡



おやつを手にとって、あ～おいしい♡



プレイハウスにて、ごっこ遊び！子ども達の表情がいいですね。



気持ち良さそう。寝顔も可愛いね

※ こまめに爪の確認を！伸びている時は切ってください。
※ どんなものにも記名を！名前が書かれていると助かります。宜しくお願い致します。



お外は気持ちいいね

園庭をベビーカーで散歩していると鯉のぼりがゆうゆうと泳いでいます。まるで子ども達を見守っているようです。